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Seit über 40 Jahren ist Teppichboden unsere Leidenschaft. Beste Roh-
stoffe und besonderes Design verbinden wir zu Produkten, die durch 
Langlebigkeit überzeugen und Räume gestalten. Optimal abgestimmt 
auf die Anforderungen im Objekt sind unsere Teppichböden einzigartig 
in Qualität und Funktion. Manufactured by OBJECT CARPET. Made in 
Germany. 
Der Sinn für Ästhetik, Farbe und Architektur treibt uns an. Er findet 
Ausdruck in edlen und außergewöhnlichen Dessins. Mit innovativen 
Webtechniken und Herstellungsweisen beschreiten wir neue Wege
und lassen Visionen Wirklichkeit werden. 
Aus unseren über 1.000 verschiedenen Teppichqualitäten und Colorits 
haben wir für Sie einige Highlights ausgewählt und in dieser Broschüre 
gebündelt. Erleben Sie die Faszination Teppichboden. Erleben Sie die 
Welt von OBJECT CARPET. Alle Qualitäten und Dessins sind bei uns 
immer am Lager und innerhalb von 48 Stunden abrufbar. Erstklassiger 
Service für erstklassige Kunden.

For more than 40 years, carpets have been our passion. We combine the 
best raw materials and unique designs in order to create products which 
stand for durability and give shape to your rooms. Optimally matched to 
the high demands of the contract sector, our carpets are unique in quality 
and function. Manufactured by OBJECT CARPET. Made in Germany.
An appreciation of aesthetic looks, colour and architecture drives us 
forward and finds expression in extraordinary designs. With innovative 
weaving techniques and production methods we are setting new stand-
ards and can turn visions into reality.
From more than 1,000 different qualities and colours we have selected 
some highlights which are presented in this booklet. Experience amaz-
ing carpet. Experience OBJECT CARPET. By the way: All qualities and 
designs are always in stock at OBJECT CARPET and are available within 
48 hours. First-class service for first-class customers.

Daniel Butz, Roland Butz
Inhaber und Geschäftsführer von
OBJECT CARPET
Owner and Managing Director of
OBJECT CARPET



WORKING
MEETING

OBJECT CARPET Teppichböden sind in Qualität und Design für den Objektbereich entwickelt. Sie sind 
strapazierfähig, robust und langlebig. Sie setzen Akzente in Büros, Verwaltungen, Hotels, Shops und 
Zuhause. Teppichböden von OBJECT CARPET unterstreichen die Architektur und sorgen für eine ruhige 
Atmosphäre in Konferenzräumen, Restaurants und Bars. Sie schaffen Behaglichkeit in Ruhezonen, Lounges 
und im heimischen Wohnzimmer.
Unsere Kollektion ist so vielfältig wie die Wünsche und Ideen unserer Kunden. Außergewöhnliche Anforde-
rungen erfordern intelligente Lösungen. Individuelle Teppichdessins, Sonderformen und technische Beson-
derheiten realisieren wir nach Ihren Vorgaben. Sprechen Sie mit uns.



WORKING
MEETING

The quality and design of carpets made by OBJECT CARPET are developed for the contract area.
They are hard-wearing, robust and durable. They set new highlights in the office, administration 
buildings, hotels, shops and at home. Carpets made by OBJECT CARPET enhance architectural 
structures and create a calm and relaxed atmosphere in conference rooms, restaurants and bars. 
They create a sense of cosiness in quiet zones, lounges and in your living room at home.
Our collection is as manifold as the desires and ideas of our customers. Extraordinary demands 
require intelligent solutions. Individual carpet designs, special shapes and technical specialties 
allow OBJECT CARPET to match your requirements exactly. Contact us.



OBJECT CARPET Teppichböden halten hoher Belastung stand. Auch in stark frequentierten Bereichen. Hier am Beispiel Pure 1200, 28 Farben.
Carpets made by OBJECT CARPET withstand the toughest exposure conditions – even in high use areas. Here for example Pure 1200, 28 Colurs.
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OBJECT CARPET steht seit über 40 Jahren für Qualität und Vielfalt im Teppichboden-Design. Zum Beispiel mit Silky Seal 1200, 32 Farben.
OBJECT CARPET has been synonymous with quality and variety in carpet design for more than 40 years, e.g. with Silky Seal 1200 in 32 colours.
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OBJECT CARPET bietet Schlingen- und Veloursqualitäten in über 1.000 fein abgestimmten Dessins und Colorits. Zum Beispiel Buttons 900, 28 Farben.
OBJECT CARPET offers loop and velour carpets in more than 1,000 fine-tuned designs and colours, e.g. Buttons 900, 28 colours.
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OBJECT CARPET erfüllt individuelle Wünsche. Sonderlösungen in Form und Farbe fertigen wir ab 200 Quadratmetern. Zum Beispiel Shiny 2500, 18 Farben. Sprechen Sie mit uns. 
OBJECT CARPET fulfills individual desires. For a minimum quantity of 200 square metres, we manufacture special solutions which interpret our customers’ ideas of shape and 
colour. For example Shiny 2500, 18 colours. Contact us.
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Die OBJECT CARPET Kollektion prägt das Spiel von hohen und tiefen Strukturen, hellen und dunklen Farbtönen sowie matter und glänzender Optik. 
Zum Beispiel Rondo 1100, 7 Farben.
The OBJECT CARPET collection is characterised by the interaction of high and low structures, bright and dark colours and matt and glossy effects.
For example Rondo 1100, 7 colours.
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Die OBJECT CARPET WEB-Kollektion umfasst eine Vielzahl an Dessins – alle geeignet für den extrem frequentierten Objektbereich. Zum Beispiel Web Art Vulcano 600, 7 Farben.
The OBJECT CARPET WEB-collection comprises a variety of designs , all of which are suitable for high use contract areas. For example Web Art Vucano 600, 7 Farben.
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OBJECT CARPET RUGX sind abgepasste Teppiche für zeitgemäße Lifestyles. Sie setzen stilbildende Akzente und schenken jedem Raum seinen eigenen Charakter. Zuhause eben-
so wie im Objekt. RUGX made by OBJECT CARPET are rugs for contemporary lifestyles. They create stylish accents and lend each room its own unique character, at home as well 
as in the contract area. 
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FaCTS & VISIonS bündelt alle oBJeCT CaRpeT Schlingen- und Velours-Qualitäten 
für die Bereiche Objekt und Home. Die Musteratlanten ONE und TWO zeigen die fühl-
bare Qualität und Vielfalt der Kollektion in Farbe und Dessin. 

Orientiert an den Ansprüchen zeitgemäßer Architektur sind die Qualitäten im Muster-
atlas ONE klar in der Formgebung und fein abgestimmt auf klassische und moderne 
Farbwelten, von mattem Lüster bis hin zu seidigen Glanzeffekten.

Im Musteratlas TWO glänzen die Qualitäten mit einer äußerst modernen Farbgebung 
und unterschiedlichen Strukturwelten. Von der einzigartigen Verbindung von luxuriösem 
Look und extremen Gebrauchseigenschaften bis hin zu absoluten Klassikern mit einer 
Cut Loop Musterung und feiner Saxony Faserstruktur.

QUaDRamoDUL®SL FLIeSen  erfüllen die Anforderungen einer vernetzten Arbeits-
welt. Die selbstliegenden, nicht verklebten Teppichbodenfliesen werden aus qualitäts- 
und farbgleicher oBJeCT CaRpeT Bahnenware hergestellt. So fügen sich mit Fliesen 
belegte variable Teilflächen nahtlos in das Bodenbild ein und ermöglichen flexible 
Architekturkonzepte.

FaCTS & VISIonS loop and velour qualities from oBJeCT CaRpeT for the contract 
and private sector. Pattern books ONE and TWO show the collection’s tangible quality 
and its variety of colours and designs.

The qualities presented in pattern book ONE are geared towards the requirements of 
contemporary architecture, clear in shape and fine-tuned to classic and modern colour 
patterns, from matt lustres to glossy effects. 

In pattern book TWO the qualities impress with a modern colour pattern and different 
structures, from the unique combination of luxurious looks and extraordinary usage 
properties to absolute classics with a Cut Loop pattern and a fine Saxony fibre structure. 

QUaDRamoDUL®SL TILeS fulfill the requirements of a networked environment. 
The tiles can be installed using release adhesive and are manufactured to achieve an 
excellent match of colour and quality consistency so as to achieve a near seamless 
carpet appearance .

KoLLeKTIon FaCTS & VISIonS

VeLoURS CUT
SChLInGe Loop
ShaGS
SL-FLIeSen TILeS

Alle OBJECT CARPET Qualitäten auf einen Blick. Teppichboden als Webware, Velours oder Shag, SL Fliesen für maximale Flexibilität. Konzipiert für 
den Einsatz im Objekt und im Wohnen. Alle OBJECT CARPET Teppiche sind schadstoffgeprüft und für Allergiker geeignet. Sie erfüllen die Voraus-
setzungen für LEED und DGNB zertifizierte Gebäude und werden damit höchsten ökologischen Ansprüchen gerecht. Anerkannte Gütesiegel von 
TÜV und GuT garantieren beste Raumluftqualität. Unsere Produkte werden ausschließlich aus hochwertigen Markenfasern gefertigt. Das sichert 
eine lange Lebensdauer und beste Wirtschaftlichkeit. 

All OBJECT CARPET qualities at a glance. Wall-to-Wall carpets - woven , velour or shag and SL tiles for maximum flexibility. Designed for use in 
the contract area and in the living sector, all carpets made by OBJECT CARPET are non-toxic and suitable for allergy sufferers. They fulfill the 
requirements of LEED (Leadership in Energy and Environmental Design) and DGNB (German Sustainable Building Council) certified buildings and 
thus comply with the highest ecological requirements. Recognised quality seals from TÜV (Technical Inspection Associations) and GuT (Association 
of Environmentally Friendly Carpets e.V.) guarantee best indoor air quality. Our products are exclusively made from high-quality branded fibres. This 
ensures a long product life and the highest economic efficiency. 



WeB-KoLLeKTIon WeB CoLLeCTIon
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oBJeCT CaRpeT Web-Teppichböden sind ganz traditionell mit Kette und Schuss gewoben. Dank
der Hightech-Markenfasern, die in neusten Webverfahren verarbeitet werden, sind die Teppichböden
extrem strapazierfähig und wie geschaffen für den hoch frequentierten Objektbereich. Gewebte Mus-
ter im Wechselspiel aus hellen und dunklen Tönen, matter und glänzender Optik, hohen und tiefen
Strukturen prägen die Kollektion. Unterteilt in vier Produktgruppen gliedert sich die Kollektion nach
den gestalterischen Anforderungen heutiger Architektur: BLACK ART, BLACK SILVER, WEB ART und 
WEB CLASSICS. WEB FLEX - die neueste OBJECT CARPET WEB Kollektion - sind bemerkenswert flache 
Designelemente in Bahnenware und SL-Fliesen für die dezente Bodengestaltung.

oBJeCT CaRpeT woven carpets are woven traditionally with warp and weft. Thanks to the high-tech 
branded fibres used in the latest weaving procedures, the carpets are extremely hard-wearing and 
perfectly suitable for high use contract areas. Woven patterns using the interplay of bright and dark 
colours, matt and glossy optics, and high and low structures, characterise this collection. Divided into 
four product groups, the collection is designed to meet the creative demands of contemporary archi-
tecture. BLACK ART, BLACK SILVER, WEB ART and WEB CLASSICS. WEB FLEX - the very latest OBJECT 
CARPET WEB collektion - are remarkably flat design elements in wall-to-wall carpets or self-laying tiles 
for a discreet floor design.

oBJeCT CaRpeT RUGX ist die Kollektion abgepasster Teppiche für 
zeitgemäßes Wohnen und zeitgeistige Objektarchitektur. Mit innovati-
ven Materialien, einzigartigen Strukturen, faszinierenden Farben und 
außergewöhnlichen Formen setzen RUGX gezielt Akzente im Raum. 
Mal kuschelig mit üppigem Flor, mal puristisch mit klarer Geometrie, 
mal edel mit seidigem Glanz.

oBJeCT CaRpeT RUGX is a collection of rugs for contemporary living 
and leading edge architecture within the contract sector. With innovative 
materials, unique structures, fascinating colours and extraordinary 
shapes, RUGX provide specially designed accents in a room: cosy with 
luxurious pile, puristic with clear geometry or classy with a glossy shine.  

RUGX aBGepaSSTe TeppIChe RUGX RUGS

WEB FLEX

oBJeCT CaRpeT KoLLeKTIonen
oBJeCT CaRpeT CoLLeCTIonS
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BlACkThERmO®filz AkUsTik PlUs
BlACkThERmO®fElT ACOUsTiC PlUs

1 I POLMATERIAL
 hochwertigste Polyamid Markenfaser, 
 hochtexturiert, schmutzunempfindlich

2 I POLTRÄGER 
 Spezieller Polyester-Vlies, 
 thermofixiert, dimensionsstabil

3 I FILAMENT UND NOPPENEINBINDUNG 
 über speziellen Latexgrundstrich, 
 füllmittelarm, elektrisch leitfähig

4 I BLACKTHERMO®FILZ AKUSTIK PLUS

1 I PILE FABRIC
 high-quality polyamide branded fibre,
 highly textured, dirt resistant

2 I PILE LAYER
 Special polyester fleece,
 heat set, dimension-stable

3 I Filament and tuft anchorage due 
 to a special latex base coating,
 low filler load, electroconductive

4 I BlackThermo®Felt Acoustic Plus

Aufbau der Teppichboden-Rückenausrüstung 
Structure of the carpet backing

BlackThermo®Filz Akustik Plus erhalten Sie für ausgewählte 
OBJECT CARPET Qualitäten, ob Bahnenware oder SL-Fliesen. 
Sprechen Sie mit uns.
BlackThermo®Felt Acoustic Plus is available for selected 
OBJECT CARPET qualities, for metre goods or SL tiles. Contact us.

1

2 + 3

4

Moderne Architektur- und Raumkonzepte mit ihren glatten, harten 
Materialien und offenen Strukturen erfordern eine durchdachte Akustik-
planung. Denn Glas, Stahl und Beton reflektieren den Schall, weite 
Räume bieten wenig Möglichkeit zur Schallabsorption. Die Folge: Eine 
lange Nachhallzeit, hoher Trittschall und damit eine Geräuschkulisse, die 
konzentriertes Arbeiten, Kommunikation und kreatives Denken nahezu 
unmöglich macht.

Teppichböden von OBJECT CARPET sorgen für eine ausgewogene 
Raumakustik. Mit besten Absorptionswerten verbessern sie Hörbedin-
gungen und Sprachverständlichkeit – im Büro ebenso wie im Konferenz-
saal, Hotel, Shop, Restaurant oder zu Hause. 

Um die schalldämmende Wirkung des Teppichbodens zu steigern, 
hat OBJECT CARPET BlackThermo®Filz entwickelt. Die spezielle 
Rückenbeschichtung reduziert die Nachhallzeit und senkt den Geh- 
und Trittschall um ein Vielfaches. Eine ruhige Atmosphäre entsteht, 
in der Menschen sich wohlfühlen, Ideen sprudeln und Bestleistungen 
erwachsen. 
Zusammen mit führenden Raumakustikern wurde die Teppichboden-
Unterkonstruktion von BlackThermo®Filz weiterentwickelt, die Tritt-
schall nachweislich um bis zu 40 dB reduziert: 
BlackThermo®Filz Akustik Plus. 
Die spezielle Aufbaukonstruktion der OBJECT CARPET Teppich-
böden in Verbindung mit BlackThermo®Filz Akustik Plus stellt sicher, 
dass die verbesserten akustischen Eigenschaften über Jahre stabil 
bleiben. Die hohe Dichte und die Thermofixierung der Rückenbeschich-
tung sichern die volle Objekteignung und Langlebigkeit im 
stark frequentierten Bereich.  

Modern architecture and room concepts with their smooth and hard 
materials and open structures require sophisticated acoustics planning. 
Glass, steel and concrete reflect sound and wider rooms offer few pos-
sibilities for sound absorption. The result: a long reverberation time and 
high footfall sounds, producing background noise which makes concen-
trated working, communication and creative thinking very difficult. 

Carpets made by OBJECT CARPET provide for well-balanced room 
acoustics. Due to the best absorption values, they improve listening 
conditions and speech intelligibility – in the office and in conference 
rooms, hotels, shops, restaurants or at home. 

In order to improve the sound-absorbing effect of the carpet, 
OBJECT CARPET has developed BlackThermo®Felt. The special back 
coating reduces the reverberation time and footfall sounds considerably. 
A calm atmosphere is created, where people feel at ease, ideas flow 
and performance is optimized. 

Together with leading room acousticians, we have enhanced the carpet 
substructure of BlackThermo®Felt so that the footfall sound has been 
demonstrably reduced by up to 40 dB:
BlackThermo®Felt Acoustic Plus.
The special construction of carpets from OBJECT CARPET, combined 
with BlackThermo®Felt Acoustic Plus, guarantees that the improved 
acoustic characteristics remain stable for many years. The high density 
and heat setting of its backing ensure perfect suitability for the contract 
sector and durability in highly frequented areas. 





GeSUnDheIT UnD UmWeLT
heaLTh anD enVIRonmenT
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OBJECT CARPET übernimmt Verantwortung: Gegenüber Umwelt und Natur, gegen-
über Kunden und Mitarbeitern. Der schonende Umgang mit natürlichen Ressourcen 
und die konsequente Nachhaltigkeit unserer Produkte und Produktionsweisen ist Teil 
unserer Unternehmenskultur. Sie steigern dauerhaft den Nutzwert unserer textilen 
Bodenbeläge. Dieser Aufgabe stellen wir uns mit verantwortungsvollem unterneh-
merischen Handeln. Dazu gehört für uns nicht nur die Einhaltung strenger Umwelt-
richtlinien und der Einsatz umweltverträglicher Materialien, sondern vor allem die 
Langlebigkeit unserer Teppichböden – im funktionalen wie im ästhetischen Sinn. Von 
der Beschaffung des Rohmaterials und die Produktion über die Verwendung bis zur 
Entsorgung ist der natürliche Lebenszyklus unserer Produkte optimiert und nachhal-
tig gestaltet. Der Einsatz von Markenfasern garantiert die hohe Strapazierfähigkeit 
unserer Teppichböden. Bei der Herstellung achten wir auf umweltfreundliche und 
ressourcenschonende Verfahren.

OBJECT CARPET wurde vom Building Research Establishment (BRE) mit dem Öko-
profil ENP 337 für das eingesetzte Fasermaterial ausgezeichnet. Alle OBJECT CARPET 
Qualitäten erfüllen die Voraussetzungen für den Einsatz in DGNB zertifizierten Gebäu-
den und tragen damit zum Erreichen der gesetzten Standards für umweltfreundliches, 
ressourcenschonendes und nachhaltiges Bauen bei. 

OBJECT CARPET Teppichböden sind TÜV-zertifiziert „für Allergiker geeignet“ und 
verbessern die Atemluft im Innenraum. Teppichböden reduzieren den gesundheits-
gefährdenden Feinstaub in der Luft um mehr als 50% und binden den Staub bis zum 
nächsten Saugvorgang. 
„Aus Überzeugung arbeiten wir konsequent an der Optimierung unserer Produkte 
für die Gesundheit der Verbraucher. Unsere Teppichböden werden freiwillig nochmals 
Prüfungen und Zertifizierungen unterzogen, wie z.B. die TÜV-Prüfung für Allergiker-
eignung, als auch die GUT-Prüfung für schadstoffarme Teppichböden. Die Gesundheit 
und das Wohlbefinden unserer Kunden ist eines unserer wesentlichen Anliegen“, so 
Daniel Butz.

OBJECT CARPET assumes responsibility: for the environment and nature, for 
customers and employees. The careful use of natural resources and the consistent 
sustainability of our products and methods of production is a part of our corporate 
culture. They ensure a lasting improvement of the utility value of our textile floor 
coverings. We pursue this task with responsible entrepreneurial action. For us, that 
does not only mean complying with strict environmental directives and the use of 
environmentally friendly materials, but, in particular, it guarantees the sustainability 
of our carpets – in both a functional and aesthetic sense. From the procurement of 
raw materials to production, to use and disposal, the natural life cycle of our products 
is optimised and made sustainable. The use of branded fibres guarantees the high 
durability of our carpets. In the production of our products we focus on environmen-
tally friendly and resource saving production techniques. 

OBJECT CARPET has been licensed with the Environmental Profile ENP 337 by the 
Building Research Establishment (BRE) for used fibre material. All qualities from 
OBJECT CARPET fulfill the requirements for use in DGNB (German Sustainable Build-
ing Council) licensed buildings and so contribute to meeting the standards set for 
environmentally friendly, resource-saving and sustainable building. 

Carpets from OBJECT CARPET are TÜV sealed “suitable for those with allergies” and 
improve the air inhaled indoors. Carpets reduce the fine dust particles in the air that 
are injurious to health by more than 50% and absorb the dust until the next vacuum-
ing procedure.
“It is out of a sense of conviction that we work consistently towards optimising our 
products for the health of consumers. We elect to subject our carpets to further test-
ing and certification, such as TÜV-testing confirming suitability for allergy sufferers 
and GUTtesting for low-pollutant carpets. The health and wellbeing of our customers 
is one of our fundamental concerns”, so Daniel Butz.

OBJECT CARPET ist Mitglied der Deutschen Gesellschaft 
für Nachhaltiges Bauen e.V, die das Ziel hat nachhaltiges und 
wirtschaftlich effizientes Bauen zu fördern. Alle Qualitäten 
sind für den Einsatz in DGNB- und LEED-zertifizierten Gebäu-
den geeignet.

OBJECT CARPET ist seit 1992 Vollmitglied in der Gemein-
schaft umweltfreundlicher Teppichböden e.V. (GuT), deren 
Ziel es ist geeignete Maßnahmen für die Schadstofffreiheit 
von Teppichböden während der Produktion zu gewährlei-
sten, als auch für ein unbelastetes Endprodukt zu sorgen.  
Zur Erreichung dieses Ziels, lässt die GuT die Produktion  
und die Produkte durch neutrale Prüfinstitute testen.

OBJECT CARPET has been a regular member of the Associ-
ation of Environmentally-Friendly Carpets (GuT) since 1992, 
which strives to ensure that the production process, as well as 
the end product, are free of hazardous substances. To achieve 
this objective, the Association of Environmentally-Friendly 
Carpets tests the production process and the products by 
independent testing laboratories.

OBJECT CARPET Produkte sind aus allergenkon-
trolliertem Material und durch den TÜV freiwillig 
geprüft und als „für Allergiker geeignet“ zertifiziert.

OBJECT CARPET products are voluntarily tested by 
TÜV Nord (German technical inspection association) 
and certified as „suitable for allergy sufferers“.

Alle OBJECT CARPET Produkte verfügen über die allgemeine 
Bauaufsichtliche Zulassung (ABZ) gem. DiBt-AgBB Schema.

National technical approval (Allgemeine bauaufsichtliche 
Zulassung – ABZ) under the DiBt-AgBB (DiBt: German Institute 
for Structural Engineering – AgBB: Committee for Health-
related evaluation of Building Products) scheme was achieved 
by all OBJECT CARPET products.

OBJECT CARPET is a member of the German Sustainable 
Building Council (Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges 
Bauen e.V.), which encourages sustainable and economically 
efficient buildings. All products are qualified for the use in 
DGNB- and LEED-certified buildings. 

Alle Qualitäten aus dem Programm von OBJECT CARPET 
sind mit dem CRI Green Label Plus Zertifikat ausgezeichnet. 
Damit gehören die getesteten Bodenbeläge nachweislich 
zu der Gruppe von Textilböden, mit den niedrigsten VOC-
Emissionen am Markt und erfüllen die Voraussetzung, um in 
LEED- und GREEN Label Plus zertifizierten Gebäuden einge-
setzt zu werden. Alle Qualitäten leisten somit nachweislich 
einen gewichtigen Beitrag zur Verbesserung der Innenraum-
Luftqualität.

All textiles in the OBJECT CARPET range have been awarded 
the CRI Green Label Plus certificate. The tested floor coverings 
have therefore been shown to belong to the group of textile 
coverings with the lowest VOC emissions on the market and 
meet the requirements to be used in LEED and GREEN Label 
Plus certified buildings. All textiles have therefore been shown 
to make an important contribution to improving the air quality 
in inside spaces.

®



lEiCA CAmERA AG, Wetzlar

sPARkAssE WERRA-mEissNER, 
Eschwege

ADiDAs AG, herzogenaurach

Die beste Referenz
sind unsere langjährigen kunden    
Our best references are our long-
term customers

Actelion

ADAC

Adidas

Audi

BB-Bank

Bucherer 
 
Cineplexx

Deutsche Bank

Etihad Airways

Eumetsat

festo AG

Google

hagemeyer

hugo Boss

icade Premier haus 1

interstuhl

kempinski

leica

leonardo

linde Agora

manz Automation AG

marc Cain

max-Planck-institut

mp09

mercedes-Benz

microsoft

Opticon

Otto Bock

Porsche

Philharmonie luxemburg

Telekom

Telenet

The m.Pire

sberbank

The squaire

Treschers schwarzwaldhotel

25 hours hotel

 ...
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ReFeRenZen ReFeRenCeS

liBRARy & lEARNiNG CENTER, CAmPUs WU WiEN

25 hOURs hOTEl 
hAfENCiTy, hamburg

ThE sqUAiRE, frankfurt



oBJeCT CaRpeT ShoWRoomS

sTUTTGART
OBJECT CARPET GMBH
Rechbergstraße 19
73770 Denkendorf
Fon +49 711 34 02-0
Fax +49 711 34 02-155
info@object-carpet.com

BERliN
Oranienburger Chaussee 31-33
16548 Glienicke/Frohnau
Fon +49 30 616789-60
Fax +49 30 616789-90
berlin@object-carpet.com

DÜssElDORf
Grand Bateau, Zollhof 4
40221 Düsseldorf
Fon +49 211 1576088-0
Fax +49 211 3036807
duesseldorf@object-carpet.com

fRANkfURT
Golfstraße 25
60528 Frankfurt
Fon +49 69 6665076
Fax +49 69 6665147
frankfurt@object-carpet.com

hAmBURG
Neue-ABC-Straße 10 / 
Valentinskamp 18
20354 Hamburg
Fon +49 40 3098207-0
Fax +49 40 3098207-2
hamburg@object-carpet.com 

lEiPziG
Forum am Brühl
Richard-Wagner-Straße 1
04109 Leipzig
Fon +49 341 9012591
Fax +49 341 9012593
leipzig@object-carpet.com 

mÜNChEN
Bürkleinstraße 10/
Ecke Karl-Scharnagl-Ring
80538 München
Fon +49 89 546820-0
Fax +49 89 546820-20
muenchen@object-carpet.com

DeUTSChLanD GeRmany WeLTWeIT InTeRnaTIonaL

AUsTRAliA 
KEN SPARKS CARPETS PTY. LTD. 
57 Winbourne Road 
AU-Brookvale N.S.W. 2100 
Fon +61 2 99382577 
sydney@object-carpet.com 

AUsTRAliA  
TSAR
3 Wellington Street
AU-St Kilda 3182
Victoria
Fon +61 3 95250488
melbourne@object-carpet.com

AUsTRiA
OBJECT CARPET AUSTRIA GMBH
Zaunergasse 4 
A-1030 Wien 
Fon +43 1 7104590
austria@object-carpet.com

AUsTRiA  
SHOWROOM SALZBURG
Bayerhamerstraße 14c/5
A-5020 Salzburg
Fon +43 664 3070797
austria@object-carpet.com

BElGiUm
Bee Dee Services bvba
Tervuursesteenweg 23
BE-3080 Duisburg
Fon +32 478 359845 
belgium@object-carpet.com

CANADA
ARE & BE
1213 Bathurst Street
CA-Toronto Ontario M5R 3H3
Fon +1 416 5333203
canada@object-carpet.com

ChiNA  
U-Team Furnishings Co., Ltd.
5/F, Tower One
Hongwell International Plaza 
No. 1600, Zhongshan West Road
Xuhui District
CN-200235 Shanghai
Fon +86 21 54278036
china@object-carpet.com

ChiNA  
YARNS LIMITED 
5/F, Tai Yip Building 
141 Thomson Road, Wan Chai
HK-Hong Kong 
Fon +852 28332886 
hongkong@object-carpet.com

CzECh REPUBliC 
BOCA Group, a.s.
Chrudimska 2526/2a
CZ-130 00 Praha 3 - Vinohrady
Fon +420 222 712433
czechrepublic@object-carpet.com 

EsTONiA 
Tekero OÜ
Pärnu mnt 160
EE-11317 Tallinn
Fon +372 651 8313 
estonia@object-carpet.com

fiNlAND  
Koolmat Oy
Jääkärinkatu 8
FI-00150 Helsinki
Fon +358 10 6665170

fRANCE 
Agence Denis Toussaint
9 rue du Chateau
F-92140 Clamart
Fon +33 6 85627318
france@object-carpet.com 

Wir freuen uns über Ihren Besuch in einem unserer Showrooms. OBJECT CARPET ist in allen großen Städten Deutschlands, aber auch im Ausland, 
in zentraler Lage zu finden. Lassen Sie sich von der ganzen Vielfalt inspirieren, informieren Sie sich im persönlichen Gespräch mit unseren kompe-
tenten Mitarbeitern oder präsentieren Sie Ihren Kunden unserere aktuellen Kollektion. Vereinbaren Sie einfach einen Termin im Showroom Ihrer 
Wahl.

We look forward to welcoming you in one of our showrooms. OBJECT CARPET  is located in the centre of major cities in Germany and abroad. Let 
our competent staff inform you personally about the diversity of our product range or present our latest collection to your customers. Please make 
an appointment in one of our showrooms.
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Weltweit werden unsere Produkte exklusiv über unsere Handelsgen-
turen und Einrichtungshäuser im In- und Ausland vertrieben. Die 
langjährigen und partnerschaftlich ausgericheteten Zusammenschlüsse 
mit unseren Partnern stützen die Kontinuität, mit der OBJECT CARPET 
weltweit präsent ist.

Worldwide our products are exclusively distributed by our retail partners 
and furnishing houses at home and abroad. Long years of cooperation  
and partnership with our agencies support the continuous presence of  
OBJECT CARPET worldwide.

aDReSSen aDReSSeS

UNiTED kiNGDOm 
Chroma Global Flooring Solutions
G06 Screenworks 
22 Highbury Grove 
GB-London N5 2ef
Fon +44 207 2516996 
greatbritain@object-carpet.com

UsA
SUMMIT INTERNATIONAL FLOORING
23 Vreeland Road
USA-Florham Park, NJ 07932
Fon +1 973 3010800
usa@object-carpet.com

sWEDEN
STODDARD MATTOR & OBJECT AB
Sturegatan 19
S-11436 Stockholm
Fon +46 8 206040
sweden@object-carpet.com

sWiTzERlAND
OBJECT CARPET (SCHWEIZ) AG
Utoquai 55
CH-8008 Zürich 
Fon +41 44 2699690
switzerland@object-carpet.com

TURkEy
Karaca Mimarlik San. Tic. Ltd. Sti.
Istanbul Cad. Gökmahal B Blok D.2
Göktürk - Kemerburgaz
TR-34077 Istanbul
Fon +90 212 2667592
turkey@object-carpet.com

UAE
OBJECT CARPET OFFICE MIDDLE EAST 
Loft Gallery – Mezzanine Floor
Al Quoz 3
Latifa bint Mayriam Street
UAE-Dubai
Fon +971 4 3387775
dubai@object-carpet.com 

UkRAiNE 
ELITE INTERIOR
Chuvaska 29
UA-79040 Lviv
Fon +380 67 3113153
ukraine@object-carpet.com

GREECE
CARTECO SA
235 C2 Lykourgou Str. 
GR-17675 Kallithea 
Fon +30 210 9414848 
greece@object-carpet.com

iTAly
EFFETI S.R.L.
Via B. Buozzi, 8/A
I-31044 Montebelluna TV 
Fon +39 423 602322
italy@object-carpet.com

JAPAN
Brighten Corporation
Kokoku BLD.6F
3-6-10, Shibaura Minato-ku
JP-Tokyo 108-0023
Fon +81354 198540
japan@object-carpet.com

JAPAN  
OSHIMA PROS CO. LTD.
1F Yamato Kaikan  
2-2-9 Nakadera Chuo-Ku,
JP-Osaka 542-0065
Fon +81 6 67651171
japan@object-carpet.com

kOREA
BAOBAB Co., Ltd
16, Maeheon-ro, Seocho-gu,  
KR-Seoul 137-924
Fon +822 2155 1551
baobab@baobabcarpet.com

lATViA
Krassky
Duntes Street 11
LV-1013 Riga 
Fon +371 67781400
latvia@object-carpet.com

NEThERlANDs
WICK‘S INSPIRATIONS
Postbus 20
NL-5370 AA Ravenstein
Fon +31 486 411055
netherlands@object-carpet.com

NORWAy / DENmARk
OBJECT CARPET NORWAY
Gamleveien 27 C
N–1476 Rasta  
Fon +47 48282621
norway@object-carpet.com

POlAND
Dobra Showroom 
ul Leszczynska 4
PL-00-339 Warszawa
Fon +48 22 8323636 
poland@object-carpet.com

ROmANiA
DESPAN CONSULTING AM SRL
Str. Erou Iancu Nicolae 82-84
Loc. Voluntari, Ilfov
COD. 077190 
Fon +40 736964978  
romania@object-carpet.com 

RUssiA
Region Stale
Nizhnyaya Syromyatnicheskaya, 
Str. 10, Bldg. 3, Office 61.2/2
RU-105120 Moscow
Fon +7 495 6404525
russia@object-carpet.com

sOUTh AfRiCA
Executive Commercial Flooring (Pty) Ltd.
670, 25th Avenue
SA-Villieria, Pretoria, 0186
Fon +27 82 8061794
southafrica@object-carpet.com 



WWW.oBJeCT-CaRpeT.Com


